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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Проблема устойчивости подземных котлованов при сложном подземном строительстве». Целью работы является получение экспериментальных данных по устройству котлованов с применением системы компенсационных мероприятий, основными преимуществом которого является минимизация дополнительных деформаций окружающей застройки. Применение данной системы позволяет полностью контролировать деформации всего грунтового массива и может остановить развитие опасных геологических и геотехнических процессов на протяжении всего периода ведения работ нулевого цикла.
Задачи, которые решались в ходе исследования:
1.	Анализ литературных источников и обобщение отечественного и зарубежного опыта об освоение подземного пространства в условиях плотной городской застройки. 
2.	Сбор и анализ данных для натурного объекта.
3.	Постановка экспериментального исследования влияния устройства глубокого котлована на основания зданий, прилегающих к разрабатываемой территории.
4.	Расчет ограждающей конструкции котлована в программном комплексе Plaxis 3D.
5.	Сравнение способов устройства глубокого котлована с использованием шпунтового ограждения.
6.	Выбор наиболее эффективного способа устройства глубоких котлованов на основании исходных данных и проведенного исследования.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is «A problem of the stability of underground foundation pits during complex underground construction». The thesis aim is to obtaining experimental data on the pit construction with the use of a system of compensation measures, the main advantage of which is the minimization of the surrounding buildings’ additional deformations. The usage of this system allows to control of the deformation of the entire soil mass and it can stop the development of the dangerous geological and geotechnical process through the all period of the groundwork.
The research set the following goals:
1.	To analyze the literary sources and to generalize the domestic and foreign experience on the underground development.
2.	To collect and analyze data of existing object.
3.	To set up the experimental study of the deep excavation influence on buildings which are adjacent to the excavated territory.
4.	To calculate the enclosing bearing structures of the deep excavation in the Plaxis 3D software.
5.	To compare methods of deep excavation which are supported with sheet pile wall
6.	To select the most effective methods for the realization of the deep excavation based on initial data and conducted research.
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